
GAD
MUNICIPAL
cwAlltos

ACUERDO DE COMPROMISO ENTRE LA CIUDADANíA Y EL
MUNICIPAL DE CEVALLOS

REND¡CIÓN DE CUENTAS 2024

GAD

En el marco de la audiencia pública de Rendición de Cuentas del GAD Municipal de
Cevallos, correspondiente al ejercicio fiscal2024, se llevó a cabo un diálogo
participativo entre las autoridades municipales y representantes de la ciudadanÍa, con
el fin de fortalecer la gestión pública, canalizar inquietudes y establecer compromisos
conjuntos.

Participación ciudadana y pronunciamientos:

El Sr. Reynaldo Pico, en representación del Frente Unitario Campesino, manifestó que
esta organización se considera un ente de control soclal sobre la gestión de las
autoridades del cantón. Expresó su reconocimiento al informe presentado por el Sr.

Alcalde y los señores concejales, y a su vez, resaltó la importancia de consolidar un

trabajo conjunto entre autoridades y ciudadanía, integrando a los 32 barrios del cantón
en un solo equipo de trabajo. Señaló la limitada participación de dirigentes barriales en
la reunión e hizo un llamado a fortalecer la organización comunitaria. Reiteró su
agradecimiento por el espacio de diálogo con las autoridades y expresó la disposición
de llegar a consensos con los señores concejales.

El Sr. ManuelÁlvarez solicitó la culminación del asfaltado del pasaje Filoteo Pico, obra
que 

-según 
indicó- estaba contemplada en el presupuesto 2024. Asimismo,

denunció la presencia de una fisura en dicha vía que actualmente permite filtraciones
de agua. Requirió mayor atención por parte de UNAPAC en este sector. También
planteó la necesidad de dar mantenimiento a las cunetas enlaPlaza de Forraje, y

expresó su preocupación por el impacto económico que ha generado el vallado de la
Plaza de Especies Menores, lo cual ha reducido el comercio en ese espacio.

La Sra. Marizol Landázuri solicitó que no se repita la emergencia en el servicio de
agua potable, especialmente durante fechas festivas. Recalcó la necesidad de
prevenir futuras interrupciones y pidió que se ejecute el presupuesto asignado en 2024
para mejoras en la red de agua potable.

El Sr. Jorge Pilco felicitó la presentación del informe de rendición de cuentas y solicitÓ
el bacheo no solo en el ingreso a Andignato, sino en todas las vías afectadas de ese
sector y otros barrios. Además, requirió adoquines para la adecuación de una pequeña
plaza.

Respuesta institucional :

El lng. Carlos Soria, Alcalde del cantón Cevallos, explicó que la convocatoria a la
audiencia pública fue abierta e incluyó invitaciones a presidentes de barrios y caseríos;
sin embargo, lamentó que muchos no hayan asistido, restando importancia a estos

espacios de participación ciudadana. Ratificó el compromiso del GAD Municipal de
atender los pedidos de la ciudadanía dentro de los límites legales y presupuestarios.
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de los propietarios del sector no permitió el paso necesario para finalizar los trabajos.

Además, indicó que el Gobierno Provincial ha reducido su asignación para obras de
asfaltado, pasando de $150.000 a aproximadamente $1 10.000, lo cual ha limitado la
ejecución de ciertos proyectos.

No obstante, se comprometió a que los técn¡cos de Obras Públ¡cas y UNAPAC
¡ntervengan para reparar los daños existentes en la vía por la filtración ex¡stente, en el
pasaje Filoteo Pico

Sobre la Plaza de Fonaje, señaló que será atendida, y con respecto a la Plaza de
Especies Menores, ¡nd¡có que el vallado fue colocado como med¡da de orden para
ev¡tar el comercio informal y el deterioro del lugar.

En cuanto a la emergencia del agua potable, explicó que la red principal que abastece
al cantón -que cruza desde la Oreja del Diablo, en Mocha- no ha recibido
mantenim¡ento en más de 20 años. Esta admin¡stración ha destinado $220.000 para el
cambio de tubería, cuyo proceso se encuentra ya en fase contractual.

Finalmente, sobre el pedido de adoquines, indicó que pueden ser solicitados
formalmente mediante oficio, a fin de reutilizar aquellos en buen estado provenientes
del casco urbano, para destinarlos a sectores rurales del cantón.

Conclusión y compromisos:

Como resultado del presente diálogo y en cumpl¡miento del principio de
corresponsabilidad, se establece el compromiso entre el GAD Municipal de Cevallos y
la ciudadanía para:

1. Fortalecer los canales de participación act¡va y representat¡va de los 32 barrios
del cantón,

2. Coordinar esfuerzos para culm¡nar obras viales pendientes, priorizando
aquellas con mayores afectac¡ones.

3. Ejecutar con responsabilidad el presupuesto as¡gnado para el mejoramiento del
sistema de agua potable.

4. Reforzar el orden y func¡onal¡dad de Ios espacios públicos y plazas
comerciales.

5. Mantener el diálogo permanente entre autoridades y representantes
comun¡tarios para dar seguimiento a los compromisos adquiridos.

Cevallos, 01 de julio del2025
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Sra. Marizol Landázuri
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